

ABSTRAK

Kristina Ros Mawar Hutagaol, NIM : 1172111046, Pengembangan Media Pembelajaran Multimedia Interaktif Berbasis *Lectora Inspire* pada Tema VII kelas IV SD Subsidi Swakarya Laut Dendang Tahun Ajaran 2020/2021. Skripsi Jurusan PPSD. Program Studi PGSD FIP-UNIMED Tahun 2021.

Permasalahan yang ditemukan dalam penelitian ini adalah: (1) Guru kurang memanfaatkan sarana dan prasarana yang tersedia untuk digunakan sebagai media pembelajaran, (2) Kurangnya pengetahuan atau keterampilan guru dalam membuat media pembelajaran berbasis *ICT* untuk digunakan dalam kegiatan belajar mengajar, (3) Kurang tersedianya media pembelajaran yang mendukung kegiatan belajar mengajar, (4) Guru kesulitan menyampaikan materi pada kurikulum 2013 yang semua mata pelajaran saling berkaitan guru kadang-kadang masih menyampaikan materi permata pelajaran tidak berhubungan dengan mata pelajaran lainnya, (5) Siswa-siswa kurang aktif dalam proses belajar mengajar. Maka penelitian ini bertujuan untuk Mengembangkan serta mengetahui kelayakan dan efektifitas Media Pembelajaran Multimedia Interaktif Berbasis *Lectora Inspire* pada Tema VII kelas IV SD Subsidi Swakarya Laut Dendang Tahun Ajaran 2020/2021.

Penelitian R & D (*Research & Development*) ini meliputi potensi dan masalah, pengumpulan data, desain produk, validasi desain produk, revisi desain produk, uji coba produk. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik tes yaitu *pretest* dan *posttest*, serta teknik non tes yaitu wawancara, dan angket. Teknik analisis data menggunakan analisis data produk dan analisis data akhir dengan uji *n-gain*. Penelitian ini dilakukan di SD Subsidi Swakarya Laut Dendang pada siswa kelas IV Semester II Tahun Ajaran 2020/2021. Waktu penelitian dilakukan pada bulan Maret sampai dengan bulan Mei 2021. Subjek uji coba yang digunakan yaitu siswa yang berjumlah 20 orang dari kelas IV SD Subsidi Swakarya Laut Dendang T.A 2020/2021. Sedangkan validator yang menjadi penilai media yaitu 2 validator, 1 validator sebagai ahli materi dan 1 validator sebagai ahli media.

Hasil penelitian menunjukkan bahwasannya skor yang diperoleh dari penilaian uji kelayakan materi terhadap Media Pembelajaran Multimedia Interaktif Berbasis *Lectora Inspire* pada Tema VII kelas IV SD sebesar 88% (Sangat Layak). Berdasarkan uji kelayakan media diperoleh persentase sebesar 88% (Sangat Layak). Selanjutnya media pembelajaran multimedia interaktif berbasis *lectora inspire pada tema VII kelas IV SD* efektif meningkatkan hasil belajar siswa dengan nilai *n-gain Score* 0,77 (tinggi) dan *n-gain* persentase 77,45 (efektif). hal ini berarti Media Pembelajaran Multimedia Interaktif Berbasis *Lectora Inspire* pada Tema VII kelas IV SD sudah sangat layak.

Kata Kunci : Pengembangan, Media Pembelajaran berbasis Lectora Inspire.